

polideportivo

Atletismo



La edil de Deportes y los patrocinadores presentaron la carrera./ENE

600 corredores en los 10 kms. de Santa Marta.
El Ayuntamiento de Santa Marta ha repartido un total de 600 dorsales, que son los atletas que participarán el próximo domingo 22 en la tercera edición de la carrera de los 10 kilómetros, homologada y que se desarrollará en circuito urbano. Prueba absoluta, que se completará con las carreras de categorías inferiores para promocionar este deporte./ENE

Fútbol sala

El Don Ulpiano se presenta en Alba

El Don Ulpiano Albense disputa a las 21:00 horas en el Municipal su partido de presentación, con el Universidad de Valladolid como rival y entrada gratuita. Será una buena de toque para el equipo salmantino una semana antes del inicio de la competición en Segunda B. El Don Ulpiano se presentará ante sus aficionados con la gran novedad de Pipe y las bajas de Chus y Dani Holguera, aunque éste seguirá entrenándose con el equipo.

Baloncesto

Austin Simon, a pleno rendimiento

El norteamericano Austin Simon demostró un impecable momento de forma en el reconocimiento médico al que se sometió ayer, después de haberse estado entrenando en solitario en Estados Unidos antes de regresar a Salamanca para incorporarse a la disciplina del Aquimisa.

Tenis

Apertura de las instalaciones de La Cerrallana

El próximo lunes 23 de septiembre el Club de Tenis de Béjar abrirá para el público las nuevas instalaciones de tenis y pádel del paraje de La Cerrallana. El club llevará la gestión de las mismas durante 10 años, con el objetivo de convertirlas en un gran complejo deportivo y de ocio para los aficionados de Béjar y su comarca. Salvo los días de Navidad y Año Nuevo, cualquier persona puede reservar su uso en la página web del club: www.ctbejar.com.

Pádel



Foto de familia de los jóvenes jugadores.

Salamanca acoge el Regional de menores. El Viñal acoge este fin de semana el Campeonato de Castilla y León de menores, desde la categoría benjamín hasta la júnior, con la participación de 84 jugadores. En categoría alevín masculina, el salmantino Juan Carlos Díaz intentará revalidar el título, aunque en esta ocasión tendrá como compañero a Igor Amondarain.

fórmula uno

GRAN PREMIO DE SINGAPUR

F1 Gran Premio de SINGAPUR

Circuito de Marina Bay
Longitud: 5,073 km
Nº de vueltas: 61
Distancia total: 309,316 km

Mundial de pilotos

1.	S. Vettel (ALE)	222
2.	F. Alonso (ESP)	169
3.	L. Hamilton (GBR)	141
4.	K. Raikkonen (FIN)	134
5.	M. Webber (AUS)	130
6.	N. Rosberg (ALE)	104

Mundial de constructores

1.	Red Bull Renault	352
2.	Ferrari	248
3.	Mercedes	245

Los records de Marina Bay

Piloto más laureado: F. Alonso (ESP) y S. Vettel (ALE), 2 victorias
 Vuelta record: 1:45.599 K. Raikkonen (FIN), 2008
 Pole en 2012: 1:46.362 L. Hamilton (GRB)
 Ganador en 2012: S. Vettel (ALE)

Fecha: SEPTIEMBRE DOMINGO 22
 Hora: 14:00 h.

Fuente: F1 | Infografía: INFOGRÁFICA DISEÑO Y COMUNICACIÓN

Alonso se encomienda al 'safety car'

El coche de seguridad ha sido protagonista en todas las ediciones de la carrera celebrada en Marina Bay

EUROPA PRESS

EL Mundial de Fórmula Uno entra este fin de semana en su último tercio con la disputa del Gran Premio de Singapur, carrera urbana y nocturna tradicionalmente marcada por la incertidumbre en forma de lluvia o de intervenciones del 'safety car', elementos que espera aprovechar Fernando Alonso (Ferrari) para recortar la amplia ventaja de Sebastian Vettel (Red Bull).

Al inicio de esta gira asiática, que también llevará a Corea, Japón y La India en las próximas fechas, el alemán cuenta con 53 puntos de renta sobre su máximo adversario. La situación es diametralmente opuesta a la de hace un año, cuando el español llegó a Singapur como líder con 39 puntos de ventaja. Sin embargo, en aquella carrera se invirtió la tendencia y Vettel inició una remontada fulgurante que le aupó hasta la gloria.

Alonso desea extraer el lado positivo de aquel precedente para pensar que aún aspira al título en una carrera que tradicionalmente se le ha dado bien. Dos victorias (2008 en Renault y 2010 con Ferrari) y un total de cuatro podios en cinco ediciones sobre el asfalto urbano de Marina Bay alimentan la confianza del asturiano.



Los mecánicos de Ferrari, ayer en Marina Bay./ REUTERS

REACCIÓN

Alonso: "Raikkonen era la mejor opción".

"La llegada de Kimi es muy buena y positiva, con Felipe (Massa) he pasado años extraordinarios, pero cuando el equipo ha decidido cambiar, lo ha hecho también escuchando mi opinión. Kimi lleva mucho tiempo en la Fórmula 1 y con el cambio de reglamento para 2014 era la mejor elección en el mercado", señaló Alonso en Singapur.

Si hay una cita en la que pueden llegar esos fallos es Singapur, donde el 'safety car' suele surgir como un protagonista más. El coche de seguridad ha aparecido en todas las ediciones con un total de ocho intervenciones que suelen dar un vuelco a la carrera. Por su parte, Vettel es el otro piloto que ha logrado vencer dos veces en Singapur. Con cuatro victorias en las seis últimas carreras, el piloto de Heppenheim podría dar un doble golpe de efecto: aumentar su ventaja y de paso superar en victorias a Alonso, con el que está empatado a 32.

